



Gleich zu Beginn des Interviews stellt Dennis eines klar: Er ist kein Elvis-Imitator, denn solche kennt man ja zur Genüge, die gehören eher in die Faschingsabteilung und sind meistens peinlich. Er interpretiert die Songs des „King“ so gut er kann und deshalb ist er auch so authentisch. Für Dennis war Elvis Presley „ein unglaublich begabter Musiker, der König der Sänger, dessen Bandbreite von Balladen über Soul und Gospel bis zu Rock ‘n Roll reichte.“ Begonnen hat die Karriere des 1967 in Wien geborenen Künstlers bereits im jugendlichen Alter. Nach der Volksschule in Waidhofen/Thaya, dem Gymnasium in Amstetten und einer Textilfachschule beschloss

der 15-Jährige, dass er lieber Karriere als Musiker machen wollte und schmiss die Schule. Mit 13 oder 14 durfte er in der „Spitalärzteband“ seines Stiefvaters mitspielen, mit 17 war er bereits Teil einer Bigband, bei der auch Roland Batik musizierte. Einige Jahre später wurde er von einem Regisseur entdeckt, der einen Elvis-Darsteller für das Stück „Lapin agile“ im Theater in der Josefstadt gesucht hatte. Von da an war der Weg vorgezeichnet, der Elvis-Virus ließ den jungen Musiker nicht mehr los. 1997 ging er für ein Jahr in die USA, arbeitete als Sänger in Las Vegas. Zurück in Österreich gründete er seine Band „Dennis Jale and the Jam Gang“. Mit ihr tourte er sehr erfolgreich durch viele europäische Länder.

Diese Formation bot dem Publikum klassisches Entertainment mit erdigem Rock ‘n Roll und Balladen, die unter die Haut gehen. 2002 traf der Österreicher schließlich auf die legendäre Band von Elvis Presley, und dieses Treffen hatte Folgen. Es führte zu einer bis heute andauernden Freundschaft und vielen gemeinsamen Auftritten. 2005 nahm Dennis mit Christian Kolonovits als Produzenten einen von Jerry Scheff, dem legendären Bassisten der Doors, Bob Dylans und des Kings, für Elvis gedachten Song auf: „Fire down below“. 2012 lernte Dennis Jale in Los Angeles Priscilla Presley, Elvis’ Ex-Frau kennen. „Wir haben bei Elvis’ besten Freund, Jerry Schilling, daheim gekocht und Priscilla war mit von der

DENNIS JALE

ELVIS LEBT

Wenn er dezent die Hüften schwingt, seine Samtstimme ins Mikro schickt und einen Elvis-Song interpretiert, dann ist man als Zuhörer sicher: Der King lebt und zwar in der Person des Wiener Musikers Rainer Kaspar. Dieser nennt sich nach einem Aufenthalt in Las Vegas **DENNIS JALE**, den Namen fand er im dortigen Telefonbuch und stellte fest, dass er nach Rock'n'Roll klingt. Eva Fialik-Fritsch war in einem Konzert mit der TCB-Band („The original band of Elvis“) und Dennis Jale und sprach im Anschluss mit dem begnadeten Sänger für WOHN WIEN.

Partie. Es war herrlich normal, wir kamen ins Gespräch und haben uns sofort verstanden“, schildert er seine Begegnung mit der Amerikanerin. Heute sind sie Freunde, haben zwei Kreuzfahrten auf der „Norwegian Jade“ gemacht und das Gedenken an Elvis mit Konzerten und Talkshows weiterleben lassen. Kurz nach der letzten Kreuzfahrt hat Dennis seine Freundin Kristin, eine Springreiterin aus Norwegen, in Wien geheiratet. In der Dominikanerkirche im 1. Bezirk. Klar, dass auch hier der „King“ involviert war, denn seine Braut lernte er bei einem Konzert in Oslo kennen, für das Kristins Vater Dennis und seine Band engagiert hatte. Der Schwiegervater ist einer der größten Elvis-Fans und das seit 50 Jahren.

Er hatte dem „King of Rock ´n Roll“ sogar persönlich eine goldene Schallplatte überreicht. Nach mehr als 200 Shows mit der „TCB-Band“ in 15 Jahren wird es auch heuer wieder die „Rockin´ Christmas Show“ im Wiener Metropol geben. Und wenn er nicht gerade auf Tour ist, dann komponiert und arrangiert Dennis Jale neue Lieder. Wer seine besten Songs hören möchte, sollte sich das Album „Nashville“ besorgen, darauf gibt es den Künstler pur. Was natürlich keine Live-Show ersetzen kann. Man muss die Samt-Stimme des Waldviertlers wirklich im Konzert hören, um mit vielen Fans einer Meinung zu sein: Elvis lebt!

Nächste Konzerte von Dennis Jale:

15.10.2016 „Good Rockin´ Tonight – the brandnew show“ (Motto der neuen, zweistündigen Show mit Dennis Jale und The Jam Gang ist: „Let´s go back tot he roots of American Rock ´n Roll Music“!)

10.12.2016

„Rockin´ Christmas in Wien“

21.1. 2017

„The Original Band of Elvis“

30.1. 2017

„The Original Band of Elvis“

Alle Veranstaltungen im METROPOL

1170 Wien, Hernalser Hauptstraße 55
Tel. 407 77 407

tickets@wiener-metropol.at

DENNIS JALE ELVIS LIVES



When he gently swings his hips and sends his velvet voice into the microphone while interpreting an Elvis song, the listener will be sure of one thing: The King lives, and he does so in the person of the Viennese musician Rainer Kaspar. He gave himself the name Dennis Jale after a stay in Las Vegas - he found the name in the local phone book and thought that it sounds like rock and roll. Eva Fialik-Fritsch attended a concert of the TCB Band ('The original band of Elvis') and **DENNIS JALE** and spoke afterwards to the gifted singer for WOHIN WIEN.

At the very beginning of the interview, Dennis makes something clear: He's no Elvis imitator - there are plenty of them already, they belong in the Carnival and are usually embarrassing. He interprets the songs of the 'King' as best as he can, and that's why he's so authentic. For Dennis, Elvis Presley was "an incredibly talented musician, the king of the singers. He had ballads from soul and gospel to rock and roll." He started his artistic career in 1967 in Vienna, already at a young age. After

elementary school in Waidhofen/Thaya, high school in Amstetten and a Textile College, the 15-year-old decided that he would rather try to start a career as a musician and left the school. At the age of 13 or 14, he was already allowed to play in the 'Doctors Hospital Band' of his stepfather, and at 17 he was already part of a big band, where Roland Batik was also playing. Some years later, he was discovered by a director who was looking for an Elvis performer for the piece 'Agile La-





pin' in the theater in the Josefstadt. From there on out, his path was mapped out and the Elvis virus didn't let him go.

In 1997, he spent a year in the United States, working as a singer in Las Vegas. Back in Austria, he founded his band 'Dennis Jale and the Jam Gang' with which he successfully toured along many European countries. The formation offered the audience classical entertainment with earthy rock'n'roll and ballads that gets under your skin. In 2002, the Austrian finally met the legendary band of Elvis Presley, and the meeting had consequences. It resulted in an ongoing friendship and many joint appearances. In 2005, Dennis recorded, together with Christian Kolonovits as producers, a song of Jerry Scheff, the legendary bassist of The Doors, Bob Dylan and the Kings, originally made for Elvis: 'Fire down below'. In 2012 Dennis Jale met Priscilla Presley – Elvis' ex-wife – in Los

Angeles. "We cooked at Elvis' best friends home, Jerry Schilling and Priscilla was at the party. It was delightfully normal, we started talking and got along immediately", he describes his encounter with the American. Today they are friends, they have done two cruises on the "Norwegian Jade" and continue to live the memory of Elvis with concerts and talk shows. Shortly after the last cruise, Dennis married his girlfriend Kristin, a show jumper from Norway, in the Dominican church in the 1st district of Vienna. Even here the 'King' was involved, because he met his bride at a concert in Oslo, for which Kristin's father had hired Dennis and his band. The father is one of the biggest Elvis fans and that for the last 50 years. He even awarded the 'King of Rock'n Roll' a golden record, personally. After more than 200 shows with the 'TCB Band' over the course of 15 years, the 'Rockin' Christmas Show' will take place again this year in the Viennese Metropol. And if he's not on tour, then Dennis Jale composes and

arranges new songs. All those who want to listen to his best songs should get the album 'Nashville' - it's pure art. But his album is no substitute for a live show - you really have to hear the velvet voice of the people from Waldviertel in concert, to be of one mind with many fans: Elvis lives!

Next concerts of Dennis Jale:

15.10.2016

'Good Rockin' Tonight – the brandnew show' (The motto of the new, two-hour show with Dennis Jale & The Jam Gang is: "Let's go back to the roots of American rock 'n' Roll Music")!

10.12.2016

'Rockin' Christmas in Vienna'

21.1.2017

'The Original Band of Elvis'

30.1.2017

'The Original Band of Elvis'

All events in METROPOL

1170 Vienna

Hernalser Hauptstraße 55

Phone 407 77 407

tickets@wiener-metropol.at